
３月議会で一般質問に立ちます。
議会を見に行こう！

３月定例議会開会 ２月２６日
代表質問・一般質問 ３月５.６.７.８日
常任委員会 ３月１２.１３.１４日
議案採決・議会閉会 ３月２２日

質問日程は議会ホームページでご確認ください。
http://www.city.utsunomiya.tochigi.jp/gikai/

【新春の集い】

2019年２月8日(金)

● 18:30受付、18:45ミニ音楽会♬、19:00開会
●宇都宮グランドホテル
●会費6,000円
●お問合せ：福田ちえ後援会（☎636-2582）

人生100歳時代を迎え人口構造の変化から経済社会のあらゆる場面で産業構造や就業構造の激変の時代
が到来しています。生活者の声を行政に届け、ワークライフバランス、健康都市の具現化と介護予防、
子どもの貧困や虐待予防の視点を取り入れた福祉都市の実現に向け、議会提言を重ねてまいります。

２０１９年１月発行

宇都宮市の施策の一部（抜粋）

■子どもや子育て家庭の状況を把握し、貧困
や虐待の未然防止を図るため、平成30年夏、
「子どもと子育て家庭の生活実態調査」を実施。
質問➡平成30年3月「市民との接点を最大限に生か
すこども行政：子どもの相対的貧困対策について」

■平成31年4月より、インフルエンザ治癒証
明書の提出がなくても登校可能になる見通し。
質問➡平成30年3月「教育行政：インフルエンザ罹
患に伴う治癒証明書について」

■地域の宝を守るため、(仮称)宇都宮市民遺
産制度を創設する。平成31年4月は制度設計
に向けた懇談会設置、平成33年4月認定開始。
質問➡平成30年9月「歴史文化資源の保存と継承に
ついて」蓬莱町の彫刻屋台を取上げ質問。

生活者の視点で
ともに変え ともに守り ともに生きる

議会質問によって進んだ

■まちづくりの最も基本となる「宇都宮市第6
次総合計画」において、「ネットワーク型コンパクトシ
ティの形成と地域包括ケアシステムの連携」が盛り
込まれ、町内連携のための協議が始まっている。
質問➡議会質問の度に視点を変えて提言。

■これまで宇都宮市には中小企業に特化した計
画がなかったが、(仮称)宇都宮市中小企業振興
プランが策定され、平成31年4月より運用開始。
（平成31年1月プランのパブリックコメント実施）
質問➡平成29年6月「中小企業振興条例の制定につい
て」、平成30年3月「産業振興ビジョンについて」。

■地域包括ケアシステムを推進するため、平成
29年4月、「地域包括ケア推進室」が設置された。
質問➡平成28年6月、平成27年12月、平成27年6月
「地域包括ケアシステムの構築にむけて」。



福田ちえの議会質問・提言
（平成２７年６月議会～平成３１年３月議会）

福田ちえの 宇都宮市議会
質問の動画 ホームページ

平成２７年からこれまでに質問した項目を報告いたします。
また、３月議会で一般質問を予定しており、現在、質問のた
めの調査や質問原稿に取り掛かっています。現時点での質問
項目をお知らせします。ご意見いただければ幸いです。

平成３０年９月（第４回）定例会
【９月７日 本会議一般質問】

１.Ｓｏｃｉｅｔｙ５.０について
２.地域包括ケアシステムの構築について
３.本庁周辺の歴史文化資源の保存と継承について
４.孤独・自殺対策について
５.子どもを核としたまちづくりについて
６.教育行政について

平成３０年３月（第１回）定例会
【３月６日 本会議一般質問】

１.うつのみや産業振興ビジョンについて
２.女性の活躍推進と働き方改革について
３.地域包括ケアシステムについて
４.市民との接点を最大限に生かすこども行
政について
５. 教育行政について

平成２９年６月（第２回）定例会
【６月１５日 本会議一般質問】

１.市長の政治姿勢について
２.地域包括ケアシステムと介護予防・日常
生活支援総合事業について
３.ライフステージを通した予防と健康づくり
４.空き家の活用について
５.生活困窮者の自立支援について
６.人口オーナス期における働き方改革について
７.中小企業振興条例の制定について
８.教育行政について

平成２８年１２月（第５回）定例会
【１２月１３日 本会議一般質問】

１.市長の政治姿勢について
２.民間団体の活用と市民協働のまちづくり
３.子ども・若者・ひきこもり支援について
４.生活困窮者自立支援について
５.我が事・丸ごと地域共生社会について
６.ろうあ者の居場所づくりと介護について
７.性犯罪・性暴力の撲滅と被害者支援について
８.教育行政について

平成２８年６月（第２回）定例会
【６月１７日 本会議一般質問】

１.地域包括ケアシステムの構築に向けて
２.行政データの活用及び提供について
３.要支援児童対策について
４.困難を抱える子ども・若者への支援について
５.教育行政について

平成２７年１２月（第６回）定例会
【１２月４日 本会議一般質問】

１.まちづくりの装置となるＬＲＴについて
２.地域産業・経済の持続的な発展について
３.地域包括ケアシステムと地域づくりについて
４.成年後見人制度について
５.訪問型病児保育について
６.相談窓口における適切な対応について
７.教育行政について

平成２７年６月（第３回）定例会
【６月１８日 本会議一般質問】

１.地域包括ケアシステムについて
２.マイナンバー制度について
３.女性政策について
４.子ども・若者支援について
５.宇都宮の魅力と観光について
６.ＬＲＴについて
７.宮っ子ステーションについて

３月 議会本会議で質問予定

＝質問内容について、ただいま検討中‼＝

１ 平成31年度当初予算について
２ 中小企業振興について
３ 共生社会に向けた取り組みについて
４ 人工内耳の助成について
５ 病児保育について
６ 健康格差-子どもの貧困-虐待防止について
７ 不登校児童生徒の支援･発達障がいについて

などを予定しています。

（注意）質問内容は変更になる場合があります。
議会ホームページを確認いただければ幸いです。

議会での質問や常任委員会での提言によって、
市の政策に反映され、新たな計画や支援策が
作られたり、施策が推進されたりしています。


